

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

今迄仲が好かった人と、特別な事件や理由はないのに、何となく疎遠になってしまいました。理由がないと思っているのはこちらだけで、実は何か私が気に障る言動をしたのかと気になっています。

A

人は肉体と精神(Body, Soul・Mind, Spirit)それぞれに波動があり、それはある程度医学的・科学的(量子物理学含む)にも証明されていますが、その波長を人は何となく敏感に感じ取っていて、その相性を「気が合う」「馬が合う」等で表現しています。

この波長の相性は流動的で、永遠に共鳴する間柄もありますが、お互いのベクトルの方向性が変わると共に変化する場合もあります。それはどちらかが魂的に成長したことに起因することもあれば、新しい経験による価値観の変容がきっかけとなることもあります。

あなたが他意なく接していて、自然と疎遠になるのであれば、それは誰のせいでもなく、そういう流れなのです。それにまた他の人達とのご縁が深まり、そこでの人間関係が拡がっていく次なるステージなのです。

また暫くして、波長が共鳴してくれれば時間や心をシェア出来るでしょうし、そうならなければ、それはそれで好い想い出として、感謝をしながら心の引き出しに大切にしまっておくことで、その人と過した時間や経験が糧となります。

人は一生の中に数多くの出逢いと別れ(疎遠含め)を経験しますが、全ての出逢いに感謝を持ち、前を向いて歩んでいくことで、一つひとつの出逢いを貴重な光として魂に刻んでいくことが出来ます。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$70

メール相談:(要予約): majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

